
Встреча с представителями МСЭ
15.05.2015 01:00

15 мая 2015 в Центре по обучению и реабилитации инвалидов «Парус надежды»
состоялась очередная рабочая встреча с представителями бюро медико-социальной
экспертизы. В ней приняли участие 15 сотрудников бюро города Саратова. Целью
встречи было привлечение внимания сотрудников к работе учреждения,  организация
направления клиентов для прохождения реабилитационных мероприятий.

  

С докладом на тему реабилитации людей с ограниченными возможностями здоровья
выступила директор Центра Екатерина Станиславовна Пяткина. Она подробно
ознакомила специалистов с услугами, которые граждане получают в учреждении и
поблагодарила специалистов бюро медико-социальной экспертизы за сотрудничество,
отметив, что в течение 2014 года количество граждан, направленных специалистами
бюро МСЭ, значительно увеличилось.

  

Об условиях приема, медицинских показаниях к реабилитации и результатах курсовой
реабилитации подробно рассказала заместитель директора по медицинской
реабилитации Светлана Михайловна Меркина. Далее акцент был сделан на
медицинской реабилитации. Заведующая медицинским  отделением, врач-невролог
Антонина Петровна Хоружевская поведала коллегам о наиболее показательных случаях
улучшения здоровья пациентов, прошедших курс реабилитации. Особенно она
остановилась на случаях, когда по медицинским показаниям пациенты считались
«бесперспективными», но, благодаря усилиям коллектива Центра, они смогли добиться
улучшений в состоянии здоровья, в психологическом состоянии – смогли поверить в свои
силы, приобрели новый стимул для дальнейшего развития. Она отметила, что большую
роль в достижении таких  результатов играет комплексный подход к процессу
реабилитации, психологический настрой пациента и профессионализм всего коллектива
учреждения.
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        Значительных улучшений в состоянии здоровья пациенты добиваются с помощьюлечебной физкультуры – об этом говорила инструктор Евгения Анатольевна Менщикова. Она рассказала об оборудовании зала лечебной физкультуры, ознакомиласо своими наработками в подходе к методикам  проведения занятий, обозначиланаиболее важные моменты в своей деятельности. Завершила череду выступленийврач-физиотерапевт Юлия Германовна Шаповалова, в своем выступлении онарассказала о физиотерапевтическом оборудовании,  применяемом в учреждении, атакже  медицинских показаниях, при которых рекомендуется проведение процедур.  В завершении встречи заместитель руководителя ФКУ «ГБ МСЭ по Саратовскойобласти» Ольга Александровна Кузина поблагодарила сотрудников Центрареабилитации за информацию и рассказала об изменениях в законодательстве в частипроведения медико-социальной экспертизы.  После встречи все сотрудники бюро МСЭ отправились на экскурсию по учреждению.  
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